

Article écrit par Service Presse le 12 septembre 2016

Les Quais aménagés, oui mais avec la voiture aussi !

La Ville de Strasbourg a lancé une réflexion sur l'aménagement des quais sud de l'III.

C'est avec intérêt que l'ACA a pris connaissance des projets présentés lors des réunions publiques et a fait lecture du bilan d'étape et de l'arrêté portant approbation de ce dernier.

Concernant la thématique des déplacements : « *supprimer la voiture sur tout ou partie des quais* », « *supprimer le stationnement* », « *réduire la circulation automobile* », « *réappropriation des quais par les piétons* »....l'ACA a constaté le caractère clivant des propositions des participants, recueillies dans le cadre de la concertation publique, fondées sur l'éternelle opposition de modes de transports, assez éloigné de l'objectif de circulation apaisée du projet. La cohabitation « apaisée » entre usagers et leurs spécificités est impérative. Elle ne passerait donc que par la suppression de la voiture pour y arriver ?

L'ACA qui défend la mobilité et notamment la mobilité urbaine, dans un contexte qui doit être dépassionné, est convaincue du contraire et a adressé [une lettre à Roland Ries](#), Maire de Strasbourg, pour lui faire part de ses remarques pour dire « les Quais aménagés, oui mais avec la voiture aussi ! ».